## **MALAY-LE-GRAND**

## Une réouverture fêtée en musique



CONCERT. L'ensemble vocal Ardev a donné un concert organisé par la municipalité pour fêter la réouverture de l'église.

## Malay-le-Grand. Malay le Grand : Un concert pour l'église ! .

Le public est venu nombreux assister au concert qu'organisait dimanche la municipalité pour célébrer la réouverture de l'église Saint-Martin.

« Notre église, qui était fermée depuis mars 2017, a rouvert ses portes en septembre dernier après des travaux de renforcement, notamment du pignon est », a expliqué le maire, Séverine Mainvis.

Accompagné de Françoise Galais au chant et de Katia Denisova-Bruggeman au piano, l'ensemble vocal d'Ardev a réjoui les mélomanes avec son répertoire de musique sacrée, interprétant des morceaux de Bach, Fauré, Vivaldi ou bien encore de Gounod et Schubert.

1 sur 1 17/10/2019 à 07:34